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INTERPELLANZA  DIRITTO  DI  SUPERIFCIE  A  FAVORE  DEL  CISA  
  
  
  
  
Signor  Sindaco  e  signori  municipali,  
  
nel  Consiglio  Comunale  dello  scorso  19  dicembre  era  stata  chiesta  e  ottenuta  l'approvazione  
del   principio   di   concessione   di   un   diritto   di   superficie   a   favore   dell'Associazione  
Conservatorio   di   scienze   audiovisive   Pio   Bordoni   (CISA).   Il   Municipio,   ottenuta  
l'approvazione,  prevedeva  di  elaborare   la  concessione  del  diritto  di  superficie  dapresentare  
al  CC  per  approvazione  ancora  nel  primo  semestre  del  2017,  con  tempi  piuttosto  stretti.  
La  tempistica  dipendeva  principlamente  dalle  esigenze  del  CISA  di  dover  trovare  una  nuova  
sede  entro  la  fine  del  2019.  
Per  questo  motivo   il  Municipio  aveva  chiesto  ai  consiglieri  comunali  di  poter   trattare   il   tema  
del   principio   di   concessione   del   diritto   di   superficie   nella   sessione   del   dicembre   scorso,  
nonstate  vi  fossero  già  altri  messaggi  piuttosto  corposi.  
  
A  distanza  di  6  mesi  il  messaggio  circa  la  concessione  vera  e  propria  non  è  stato  presentato  
e  considerato  la  pausa  estiva,  l'urgente  concessione  non  verrà  trattata  certamente  prima  del  
prossimo  settembre.  
  
  
Alla   luce   di   quanto   sopra,   chiediamo   al   Municipio   quale   sia   lo   stato   attuale   delle   cose   e  
quando  si  prevede  di  elaborare  la  convenzione  circa  la  concessione  del  diritto  di  superficie.  
  
  
  
  
  
Ringraziando  per  l'attenzione,  porgiamo  
Cordiali  saluti  
  
  
  
Il  Consigliere  Comunale  
  
Mattia  Ferrazzini  
  


